

Elle rappelle encore qu'à la fin du concile de Florence, le pape Eugène IV réadmit dans l'unité catholique les Coptes et les Éthiopiens.

Les autres pontifes ont continué à témoigner leur sollicitude aux Coptes. Actuellement, la Papauté a pourvu à leur éducation par les œuvres des jésuites et des missions africaines de Lyon.

Après les conseils donnés aux Coptes catholiques, le Pape s'adresse aux diacres, les appelant ses frères et ses fils, leur exprimant l'espoir de leur retour à l'unité et les félicitant de leur bonnes dispositions envers Lui et envers ses envoyés.

“ Notre cœur vous est ouvert, leur dit-il ; répondez par la même charité.”

Le Saint-Père termine en leur assurant la confirmation des privilèges de l'Église d'Alexandrie et en invoquant les saints protecteurs de leur pays, notamment la Sainte famille qui dut chercher un abri en Égypte.

*L'Univers* 19 juin 1895)

\*.\*

\*.\* **Grèce.**—Dans un précédent numéro j'ai parlé des affaires politiques de la Grèce, et, notamment, du ministère Delyannis qui a remplacé le ministère Tricoupis. Voici la composition définitive du nouveau ministère d'après une dépêche d'Athènes.

Athènes, 11 juin 1895.

Présidence et finances : M. Théodore Delyannis.—Affaires étrangères : M. Alexandre Skouzes.—Intérieur : M. Kyriakoulis Mavromichalis.—Guerre : Colonel Smolenitz.—Marine : M. Levidis.—Instruction publique : M. Pétridis.—Justice : M. Philippe Varvoglis.

\*.\*

\*.\* **Démissions.**—Ont donné leur démission :

1° Le ministère de Turquie. Il avait à sa tête Djevad Pacha. Le nouveau ministère est composé de Saïd Pacha, grand visir ou premier ministre, Djemellodin Effendi, Sheik-Ul-Islam ; Rifaat Pacha, ministre de l'Intérieur : le général Riza Pacha, ministre de la guerre ; Turkhan Pacha, ministre des Affaires Étrangères, et Nazif Pacha, ministre des Finances.

2° Le ministère Windischgraetz en Autriche. Un nouveau ministère a été formé par M. Kielmansef. Le premier ministre est protestant. Le nouveau ministère est un ministère de transition. Deux des membres du cabinet Windischgraetz en font partie.

3° Le ministère Rosebery en Angleterre. La reine a accepté sa démission et lord Salisbury, chef du dernier gouvernement conservateur, a formé un nouveau ministère. Il a récompensé les libéraux unionistes en leur donnant plusieurs portefeuilles. Voici la composition de ce ministère : Premier ministre et secrétaire d'État pour les Affaires étrangères, le marquis de Salisbury ; Lord président du Conseil, le duc de Devonshire ; Premier lord